

Jugendlichen Handwerk näher gebracht

Volksschule | Waldvietter Handwerker erarbeiten mit Schülern ein Haus.

WAIDHOFEN | Die Waldviertler Handwerker, allen voran die Projektinitiatoren Ulrike Brandner-Lauter und Stefan Schrenk, besuchten die 4A der Volksschule. Ziel dieser Zusammenarbeit war, den Jugendlichen Handwerksberufe näher zu bringen und die Errichtung und Gestaltung eines Hauses im Zeichenunterricht.

Im ersten Schritt wurden Ge- werke, welche beim Hausbau benötigt werden, mit den Kin- dern erarbeitet. Diese wurden den entsprechenden Hand- werksberufen zugeordnet. An- schließend wurde gemeinsam ein Haus zu den jeweiligen Be- rufsgruppen gestaltet. Die kom- plete Fertigstellung erfolgt in einer der nächsten Unterrichts- stunden mit Unterstützung der Lehrerinnen.



Beim Hausbau: Die Schüler der 4a, Niklas Ableidinger, Julian Apfelthaler, Alexander Christian, Fabian Höller, Rene Holzer, Jonas Koller, Daniel Lebersorger, Tobias Leister, Ben Oberleitner, Jonas Prokop, Mohammed Seli- koglu, Christina Diesner, Amelie Harasleben, Raphaela Kloiber, Emilia Litschauer, Magdalena Priemayer, Laura Simon, Lena Wais und Alexandria Wenisch mit den Leh- rerinnen Gabriele Führer und Marion Hahn, Direktorin Barbara Pöschl sowie den Handwerkern Ulrike Brand- ner-Lauter und Stefan Schrenk.

Foto: privat